

Robaron cientos de metros de cable de media tensión

Los “robacables” volvieron a actuar en Goudge, esta vez en plena cuarentena, informaron ayer fuentes policiales.

El domingo, cerca de las 9:30, un reporte al CEO dio cuenta de la situación, por lo que hasta el lugar se desplazaron agentes policiales para verificar lo sucedido.

En el lugar, un hombre indicó que –probablemente de madrugada– delincuentes sustrajeron unos 400 metros de cable de media tensión instalados en un tendido sobre calle Perú, a pocos metros de la Ruta 160, en el mencionado distrito.

Los malvivientes, mediante su acción, generaron problemas de suministro en esa zona, precisaron desde la fuerza.

No es la primera vez que se produjo un hecho de esas características en Goudge. Tiempo atrás, una denuncia de la empresa Edemsa derivó en una investigación policial por la que terminó detenida una banda dedicada a la sustracción de cobre.

El nuevo suceso quedó encuadrado en una causa caratulada “robo agravado” y quedó asentada en la Comisaría 42^a.